

## **Uno de cada tres gernikarras es socio de la biblioteca**

GERNIKA-LUMO. La biblioteca municipal de Gernika-Lumo sigue aumentando su número de socios y usuarios y en la actualidad un total de 5.024 vecinos disponen ya de esta condición, concretamente 593 más que el año anterior. De esta manera, los números indican que en la actualidad uno de cada tres vecinos de la localidad son socios de este servicio.

Este es, sin duda alguna, un dato positivo desde el punto de vista cultural, aunque no tanto atendiendo a las infraestructuras de la localidad foral, debido a que de esta manera se acentúa la 'saturación que padecen las instalaciones actuales', como ya advirtieran hace escasas fechas colectivos culturales, trabajadores de la casa de cultura y la Comisión de Cultura. Estos solicitaron el 'traslado urgente' de la biblioteca infantil situada en los bajos de la kultur etxea al txikipark del Pasealeku, como primer paso al traslado integral de la biblioteca. Aún así, el Consistorio gernikarra ha enfriado la petición al dejar encima de la mesa el posible traslado del equipamiento cultural, pero tampoco atisba hacerlo durante este año a tenor de que el equipo de gobierno no ha incluido partida alguna para remozar las instalaciones del Pasealeku.

En cuanto al material al que los usuarios tienen acceso, este año se han adquirido 2.058 documentos nuevos, lo que suma un total de 34.462 referencias. 'Esto significa que hemos incorporado una media de 171 documentos al mes', se felicitan los responsables municipales. Siguiendo con las estadísticas, los datos muestran que 'hay 2,15 documentos por cada habitante, superando la media recomendada para las bibliotecas públicas por la Federación Internacional de Asociaciones de Bibliotecarios e Instituciones, que establece que haya dos por habitante', prosiguen.

Cada diez minutos También se ha producido un incremento en los préstamos, al alcanzar los 21.477. 'Los cálculos establecen que se realiza un promedio de un préstamo cada diez minutos', afirman. Los meses con más demanda fueron marzo, noviembre y diciembre, en los que se superaron los 2.000 prestamos; mientras que agosto registró la cifra más baja -con 1.093 solicitudes-, que sin embargo casi duplican las 576 del mismo mes el año anterior.

En total fueron 26.147 las personas que acudieron a las instalaciones en 2010, de las que 3.240 eran menores y 22.907 adultos. Las nuevas tecnologías siguen acrecentando su uso y, de esta manera, las búsquedas realizadas a través del catálogo de internet han crecido de manera espectacular, pasando de las 3.444 de 2009 a las 34.528 realizadas el pasado año.